En 1973-74, la asistencia oficial de Canadá al desarrollo representó el 0,48 por ciento del producto nacional bruto, frente al 0,40% en 1970-71. El desembolso de \$733 millones en 1974-75 representará el 0,53%.

Se ha acelerado notablemente el progreso de los proyectos, dándose mayor énfasis a su efecto social. La ACDI se interesa cada vez más en tipos de asistencia que proporcionan beneficios directos a los más pobres y menos favorecidos.

El volumen de los programas de asistencia al desarrollo debe seguir aumentando, tanto para compensar la inflación como para reflejar la riqueza creciente de los países industrializados.

Los países del Tercer Mundo exigen un orden mundial radicalmente nuevo, en el que el poder y la riqueza se repartan más equitativamente.

La ACDI prepara un "plan básico de desarrollo" para los próximos cinco años que ayudará a identificar nuevos horizontes de cooperación al desarrollo.

Se prevé que los programas bilaterales canadienses pasen de \$258 millones en 1969-70 a \$389 millones en 1974-75.

Se espera que la contribución canadiense al programa de ayuda multilateral se triplique, pasando de \$74 millones en 1969-70 a \$206 millones en 1974-75.

Los fondos proporcionados a organismos voluntarios que normalmente aportan fondos equivalentes pasaron de \$6 millones en 1969-70 a \$24 millones en 1974-75. Los fondos asignados al Centro Internacional de Investigaciones para el Desarrollo pasaron de \$2 millones en 1970-71 a \$19 millones en 1974-75.

En 1973-74, la ayuda humanitaria a Africa Meridional en 1973-74, por medio de organismos tales como el Fondo Fiduciario de las Naciones Unidas, a becas y Alta Comisaría de las Naciones Unidas para Refugiados, ascendió a \$302.000.

En la lucha contra la nutrición defectuosa y producción más elevada en países en desarrollo, la ACDI contribuye a proyectos agrícolas de la FAO; Grupo del Banco Mundial; PNUD; institutos internacionales de investigación agrícola; diversos programas bilaterales, incluyendo 80 proyectos de pesquerías; proyectos de organismos no gubernamentales; y fondos especiales de bancos de desarrollo regional.

Durante los últimos cuatro años, Canadá desembolsó \$250 millones para ayudar a desarrollar el sector energético en países del Tercer Mundo. Esto equivale al doble de los desembolsos de los últimos 16 años.

Canadá es el segundo contribuidor al Programa Mundial de Alimentos y el tercer donante de trigo al Convenio de Ayuda Alimenticia. Durante los últimos 3 años, se enviaron más de 2,3 millones de toneladas de alimentos. Más de la mitad, 1,9 millones de toneladas, lo fue en trigo. Los desembolsos hasta 1973-74 ascendieron a \$250 millones.

Durante los últimos tres años se enviaron, especialmente a países asiáticos en desarrollo, artículos tales como metales, fertilizantes y productos forestales por valor de \$159 millones.

Estudiantes de ingeniería ayudan a inválidos

Los paralíticos frecuentemente carecen de sensibilidad desde el cuello hacia abajo, dependiendo completamente de otros para comer, lavarse, vestirse, escribir cartas y mil cosas más, mientras su mente sigue activa, aguda y frustrada.

A menos que ocurra un milagro, la medicina ayuda poco a estos enfermos. Por eso, un profesor y tres estudiantes del Departamento de Ingeniería Mecánica de la Universidad McGill de Montreal han diseñado un alimentador mecánico que permite a cualquier paralítico alimentarse solo y sin ayuda de nadie, gracias a movimientos leves de su cabeza.

Bajo la dirección del profesor David Pfeiffer, los estudiantes de segundo año de ingeniería David MacKay, Douglas Kennedy y Patrick McNally emprendieron el año pasado el proyecto del "alimen-